

Für Reisepass und Personalausweis werden ab dem 01.05.2025 nur noch digitale Lichtbilder akzeptiert

Das Bundesministerium des Inneren und für Heimat ändert die Vorgaben für die Sicherheit bei der Ausstellung von Personalausweisen und Reisepässen.

Um den aktuellen Sicherheitsstandards und technischen Anforderungen gerecht zu werden, dürfen biometrische Passbilder für Personalausweise und Reisepässe ab dem 01. Mai 2025 nur noch in digitaler Form angenommen werden.

Hierzu stellen Fotostudios/Drittanbieter einen QR-Code zur Verfügung, der zur Ausweisbeantragung mitgebracht werden muss. Mit diesem Code können wir vor Ort die Bilder abrufen.

Außerdem wird es auch im Rathaus ein Fotoaufnahmegerät geben. Damit besteht die Möglichkeit direkt vor Ort Passbilder aufzunehmen. Die Bundesdruckerei hat dieses Gerät allerdings noch nicht ausgeliefert und es steht nicht fest, ob es rechtzeitig in Betrieb genommen werden kann.

Wir weisen darauf hin, dass ausschließlich digitale Passbilder von zertifizierten Fotografen/Drittanbietern akzeptiert werden können. Bilder, die anderweitig erstellt wurden, dürfen nicht verwendet werden.

Gemeindeverwaltung Hausen im Wiesental